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本日のお客様 

飯田会員ゲスト       洪  春  花 様 

飯田会員ゲスト(入会予定者) 小川 滋雄 様 

会長挨拶       曽我 浩 会長 

皆様こんばんは。きょうは

８月１８日話題といえばな

んといってもオリンピック

ここで私が印象深かったの

は水泳の選手で黒人の目立

ったと言うことです。活躍

した選手はいませんでした

が私の知っているメルボルン・ローマでは考え

られなかったことです。 

私が物心ついたとき日本人が南アフリカで白

人専用のプールに入ったら白人が一斉にプール

から上がったという話を聞いたことがあります。

そのときかの国では日本人も差別される側の人

間かと思ったものです。今日建前上は人種差別

は無くなりました。 

しかし、差別は根深いものです。モハメッド

アリが、われわれが英語を使っている限り人種

差別はなくならないといっていました。 

ブラックユーモア・ブラックリスト・ブラッ

クジョーク・ブラックアート・ブラックフライ

デー・ブラックマンデーなどなどたくさんブラ

ックに関する言葉があります。われわれ気がつ

かないうちに人を傷つけていることがあるもの

です。オリンピックを機に人類がさらに平和に

なってほしいものです。 

平和といえば１５日は終戦記念日でした。終

戦という言葉はいい言葉だと思います。もう戦

争はこりごりだと言う気持が入っています。日

本はノーモア広島。アメリカのリメンバーパー

ルハーバーと国民性が違います。 

幹事報告      吉田 宏一 幹事 

★前にもご案内いたしまし

たが、地区大会記念ゴルフ

大会のご案内が来ておりま

す。回覧いたしますので宜

しくお願い致します。 

★若潮ロータリークラブよ

り納涼例会のご案内が来て

おります。8/28（木）ＰＭ5：30 集合 当ホテ

ル 屋外ガーデン 参加費￥10，000 

関心のある方は例会終了後、幹事席までお越し

ください。 

 委員会報告    

親睦委員会         池田親睦委員長 

 
 ８月３０日の納涼例会のことですが、同伴者

も含めて５０名くらいで予定しておりますので

会員はもとよりご家族をたくさんお誘いくださ

い。また、先日オークションはやらない予定と

報告しましたが、色々検討の結果実施すること

になりました。よろしくお願いします。
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会 員 卓 話 

〘地区セミナー報告〙 

ロータリー財団セミナー    髙柳Ｒ財団委員長 

 
先日、８月３日(日)地区の財団セミナーに行って

まいりました。私は前年度もこのセミナーに行って

おりましてこれで２回目です。資料を見ましたらほ

とんど前年と変わりません。あまりにも多くのこと

を１日でやるのでほとんどわかりません。皆さんも

今後このセミナーに参加することがあれば私の言

うことがわかると思います。でも一生懸命勉強して

きました。このたくさんの資料の中から私が感じた

ものだけをかいつまんで報告します。 

このセミナーで﨑山ガバナーは財団の使命とし

て生命(いのち)の大切さと平和を説いていました。

この地球上で５歳未満の子供が１日約３万人死ん

でいるそうです。そこからＲ財団の一番の目的はポ

リオ撲滅です。皆さんはポリオプラスと言う言葉は

聞いたことがあると思いますが、その意味がわかり

ますか？プラスとはポリオのほかに過去には「はし

か」「結核」｢ジフテリア｣｢百日咳｣「破傷風」と言

われておりましたが、今はそのプラスという意味は

世界的なポリオ撲滅運動がもたらした遺産であり

といわれております｡ 

財団としては教育部門にも大きな力を入れてお

ります。その中でこの地区からはその奨学金で留学

される方が３～４名おります。行き先はオーストラ

リア、イギリス、フランス、イタリアが多いようで

す。ですから皆さんの財団への寄付で間接的に寄与

していると言うことになります。もちろんその額が

大きければそれだけ奨学金の枠が増えると言うこ

とになりますので「宜しく御願いします。」と、言

っていました。皆様の小さな力が、世界の子供たち

を救う。そのような意味から各会員に１年間一人当

たり１００ドルを目標にしているのです。 

皆さんからの寄付金のうち恒久寄付は寄付金の

運用益を使います。通常寄付については地区への還

元金があります。この辺については長くなりますの

でまた機会がありましたらご紹介したいと思いま

す。それから最後に財団から地区への還元金のうち

我々クラブが使える部分もあります。昨年度はそれ

を使いまして恩寵園にパソコンを寄付いたしまし

た。そのようなわけで皆さんにももっと財団のこと

を理解してご協力いただきたいと思います。 

 

 

ニ コ ニ コ Ｂ Ｏ Ｘ 
８月１８日 第７８０回例会 

 

加藤会員  やっとジジイになりました。マゴマゴ

してます。 
飯田会員   
曽我会員  高柳 PP 卓話.ありがとうございます。 
吉田会員  高柳 PP 卓話.ありがとうございます。 
喫茶おつり 

故 小山会員(会長・幹事慰労激励会分)ニコニコに

入れさせていただきました。 

 

合 計  ２３，０５５円 

累 計 ￥  １９３，９６７円 


